
定例 18 1/1 【議題（2）】 H-ⅡA ロケット 17 号機の打上げ準備状況について 

MHI の森プロジェクト総括と JAXA の西田室長が資料 18-2

（H-ⅡA #17準備）を 6分弱で説明した後、3分余の質疑応答が

あった。 

 

池上委員長：ムニャムニャ早目に移動させると云う、何か理由が

あるんですか。朝 6 時に発射する事なんですか。そう云う

事じゃなくて？ 

MHI 森：はい、あのー、衛星さんの方がですネ、射座に持ってっ

た後で、あの、一部、機能確認がしたいと云う、そう云う希

望が御座いまして、其れを踏まえた形で御座います。 

（暫く無言が続いた。） 

池上委員長：アッサクセンセノネ（？）此のあの、三菱重工のマー

クの上の、此れは、絵は「あかつき」の絵なんですか。 

MHI 森：はい、そうです。あの… 

池上委員長：先ずは広告を載せるムニャムニャ。 

MHI 森：はい。広告は、今回は、入って居りません。はい。 

池上委員長：エエト、何でしたか…ア、はい。 

井上：コールド・ローンチングは。 

MHI 森：はい？ 

井上：衛星はオフして上がるんですネ？ 

MHI 森：はい、あのー……ア、プラネット…そうですネ、はい。あ

のー、基本的に小型の方は全部コールドで御座いますが、

ムニャムニャ、一寸確認しませんと…基本的にコールドだ

ったと思いますが、又、後程回答さして下さい。 

井上：いや、あのー、私が科学衛星の方ですと、実はH-ⅡAであ

の、相模原で一から作って来た衛星でして、上げるの初め

てなので、一寸、どう云う風にして上がんのかナと、そんな

感じで。 

池上委員長：其れは、イカロスも？ 

井上：イカロスは完全にコールドですから。 

池上委員長：ア、ア、ア、ア、そうですか。 

井上：いや、さっきあの、射場で点検されると仰ったので、どっち

なのかナと、一寸思ったもんで。 

MHI森：はい、あのー、確認すると云うので申し訳ないんですが、

一部セーフからホットに切り替えと云うオペレーションをさ

れると云う風に聞いておりますので、あの、一寸あの、ムニ

ャムニャとは思いますが、さして下さい。 

池上委員長：あの、一寸、ホット、コールドって云うのは…… 

井上：あのー、完全にオフして、電源を切って打つか、入れて打

つかの、… 

池上委員長：あの、一応、井上さんが行く事になっています。…

あの、計画通り、予定通り行く事を… 

JAXA西田：あとは、天気だけは、一寸睨みながらムニャムニャ。 

池上委員長：一応アレですネ、あの、此れは一日ずつ、遅れ…あ

の、ま、カオセ（？）部分もあると仰った…何かあればムニャ

ムニャ。 

JAXA 西田：はい。其れとまあ、あの、沖縄・奄美地方が梅雨入り

を宣言しましたので、ま、我々も其れを一寸注視しながらで

すネ、進めて行きたいと思います。 

池上委員長：それじゃあの、宜しくお願い致します。 


